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本报讯 （记 者 罗俊 实习生
李少坤） “地下车库进水了，只能用水泵
慢慢抽。水不抽干，小区就没办法恢复供
水。”7月3日，蒋先生说起了烦心事。

蒋先生家住邵府街社区颐和苑小区。
他介绍，7月2日，洪峰来临时，小区地下车
库被淹。为保证小区地下车库加压水泵的
安全，小区物业将它运到了14楼。

“那几天，小区停水停电。居民非常配
合工作，都转移到了安全的地方。现在洪

水退了，大家都着急搬回来。电是有了，但
是还停水。”蒋先生说。

颐和苑小区物业管理公司李主任介
绍，从7月2日开始，为了防止车库进水，小
区采取围堵的方式，对下水道口、车库入口
进行紧急处理，仍然不能控制洪水漫延进
来。小区物业随后立即运来一台抽水泵，
抽车库里的水。

“洪水退去之后，小区物业配合社区，
积极组织居民搞卫生，帮助受灾群众尽快

恢复生产生活。为了能够尽快恢复小区供
水，抽水泵实行 24 小时作业，派专人值
守。”李主任称。

负责值守抽水泵的李师傅表示，相比
较前一天，车库的水明显减少，但是要全部
抽干还需要一定时间。“按照目前这个速
度，要把水抽干，还需要4天左右的时间。
希望居民能够理解。这段时间我们会加紧
工作，想办法提高效率，尽快恢复小区正常
供水。”李师傅说。

抽水泵二十四小时作业
只为尽快抽干车库积水，恢复小区供水

本报讯 （记 者 罗 俊） 6月29日，大祥区
网友宋女士向邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）
反映：财富路两边车辆乱停乱摆现象严重，影响交
通出行。

宋女士介绍，财富路两边经常有大货车乱停乱摆，
影响车辆通行。“这条路是双向四车道，道路两边大货
车的停放，让它变成了两车道。此外，大货车经过的时
候还会乱鸣笛，有时从早上 4 点开始就出现这种情
况。严重影响附近居民的正常休息。”宋女士说。

大祥交警大队工作人员表示，获悉网友反映的情
况后，大队非常重视，召集相关中队进行了专题研究，
并安排专人进行实地查看。据调查，大祥区财富路路
段设有全线禁停标志，尚未规划停车泊位。

该工作人员称，大队制定了整改措施：对财富路路
段乱停乱摆的车辆进行教育劝导、抄牌等相应处理，劝
导车辆尽量减少不必要的鸣笛。对驾驶人不在现场
的，张贴违法停车告知单，并通过车辆信息查询系统联
系驾驶人，对其进行文明停车、文明驾驶劝导。督促其
尽快驶离该路段，寻找车辆泊位规范停车。如驾驶人
在现场，劝导其立即驶离禁停路段。

大祥区网友反映：

财富路车辆乱停乱摆
大祥交警大队已制定整改措施

本报讯 （记 者 罗 俊） 7月2日，城步网友
“独家记忆”向邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）
反映：城步汀坪乡大水村一座桥梁因地势低，遇大水就
有被淹没的危险，给村民出行带来安全隐患。网友“独
家记忆”希望相关部门能够对桥梁进行改造。

网友“独家记忆”称，这座桥梁位于水库下游地区，
一遇暴雨，水流过急，就可能会被淹没。“桥梁是大水村
通往外界的必经之路，一旦被淹，村民出行就会受到影
响，人身安全也会受到威胁。近段时间，持续暴雨，桥
墩几乎被淹没。每次经过那里，我都异常小心。”网友

“独家记忆”说。
城步汀坪乡人民政府肖乡长介绍，网友反映的这

座桥梁宽7米、高30米。修建时间较早，桥身设计和使
用的材料，已经满足不了现在的需求。该桥地势较低，
上游有一个水库，下游有一处大坝。如遇暴雨，泄水不
及时，可能造成桥梁被淹没。县交通局联合乡里正在
重新建设新桥梁，目前已经完成主体工程。

“由于近期连续暴雨，不利于施工，导致工程被耽
搁。此外，桥梁在进行抗压测试时，由于钢筋质量达不
到要求，又对桥梁进行了重建。根据规划，桥梁将在今
年12月底完工。”肖乡长说。

城步汀坪乡大水村网友建议：

改造村中的这座桥
部门回复：正在建设新桥

本报讯 （记 者 张 洋 实习生 张 思
思） 7 月 1 日，新邵县网友“青蛙会跳舞”向邵阳新
闻在线（www.shaoyangnews.net）民情直通车栏目反映
称，新邵县潭溪镇交通状况不佳，仅有一条公路通
行，堵车严重，希望增修公路。

网友“青蛙会跳舞”是潭溪镇孙家桥社区居民。
他介绍说，社区人口及车辆在不断增加，加上过路车
辆也在增多，导致镇上经常堵车。“尤其是赶集的时
候，车辆对开都困难。如果能新建一条公路，不仅能
缓解交通拥堵问题，还能促进当地经济发展。”网友

“青蛙会跳舞”称。
7月3日，新邵县交通运输局工作人员称，新邵县

多地都存在类似问题。“我们已经多次向上级部门反
映，争取道路改造项目。今年上半年，我县已争取将
省道规划的岳坪峰至太芝庙段、淘金至张家冲段，纳
入改造建设计划中。”

工作人员介绍，这两段公路改造升级后，能切实
解决潭溪镇群众出行难题，并能使潭溪与高速公路
快捷对接，让交通分流更便捷。同时，能推动当地经
济发展，有效缓解镇政府地段的交通压力。但是在
改造完成之前，解决集镇交通拥堵的最好办法是，加
强交通秩序管理、大力整顿马路市场、确保商贩不占
道经营。

新邵县潭溪镇网友反映：
镇上经常堵车

部门回复：两段公路改造升级完成后会缓解交通压力

本报讯 （记 者 张 洋 实习
生 张思思） 日前，隆回县网友刘先生通
过邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）
民情直通车栏目反映称，隆回县城朝阳路
每逢工作日上下班时段，交通十分拥堵，影
响周边群众的生活。

刘先生介绍，朝阳路是隆回县城的交
通主干道。7时至19时是单行线时段，而
公交车可以从南向北逆向行驶。由于路幅
有限，经常造成交通拥堵。“每当前方拥堵
的时候，很多车辆不遵守交通规则，随意插
队，增加了拥堵。”刘先生称。

朝阳路周边有四所学校。接送孩子的
私家车很多，附近又没有设置临时停靠区，
这加剧了交通的拥堵。“一些接送孩子的车
辆喜欢直接停在马路中间，让孩子上下车，
后方车辆一旦不排队等候，就会堵起来。”

刘先生称。
刘先生建议有关部门加强交通管理，

严格按交通法规处罚插队、逆向行驶等违
法行为。同时设置临时停靠带，即停即
走。对于不按规定停车的，严格按交通法
规处罚。

7月4日，隆回县交通警察大队工作人
员介绍，目前隆回县城朝阳路确实存在上
下班交通拥堵的情况。该路段是市场、学
校、医院等人流聚集场所，特别是上学、放
学高峰期，接送学生的私家车多，容易造成
交通拥堵。

该工作人员介绍，近几年，城区进行整
治，朝阳路实行单向行驶后，交通拥堵情况
略有好转。但因这段路没有对公交车实行
单向行驶，导致上下班高峰期交通拥堵情
况时有发生。

“针对这一情况，从2015年开始，我大
队在高峰期安排执勤人员进行交通疏导。
同时，对该路段标志标线进行了重新施划，
单侧施划了停车泊位，安装了监控抓拍设
施，对逆向行驶、违法停车等交通违法行为
进行实时抓拍。在高峰时加强了路面巡逻
抄牌力度，严格依法处罚。”该工作人员称，
目前隆回县城没有公共停车场地，停车泊
位紧缺，实行即停即走，不仅难度大，也不
能解决根本问题。

“我大队就城区停车场建设和实行停
车收费等问题进行了专门调研，并与住建、
规划等部门召开了联席会议，拟于今年启
动城区公共停车场建设和对泊位实行停车
收费管理，通过多种途径缓解城区交通压
力。”该工作人员称。

隆回县网友反映：

隆回朝阳路交通高峰期易拥堵
交警部门将通过多种途径解决此问题

7月3日下午，新
邵县潭溪镇综治办
联合镇派出所，对辖
区 8 家 大 型 室 内 商
场、市场进行消防安
全全面检查。

检查中，工作人
员发现部分商场超市
存在灭火器失效、无
安全出口标志、无消
防合格证书等违法行
为及火灾隐患。对无
任何消防设备的某服
装超市责令立即整
改，对其他 6 家存在
消防隐患的商店责令
限期整改，并出具整
改通知书。

（图/郑 杰 文/
张洋）

本报讯 （记 者 张 洋 实习
生 张思思） 6月30日，洞口县网友蒲先
生通过邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）发帖咨询说，他想回乡发展水产养殖
业，但不了解相关政策。希望有关部门能
够答疑解惑。

蒲先生老家在洞口县黄桥镇，前些年
他在外地发展，今年想回乡发展水产养殖
业。“随着年龄的增长，回家的心越来越强
烈。我从小对水产行业比较感兴趣，现在
想从事这个行业。因此，有很多问题想咨
询，希望有关部门能够解答。”蒲先生说，他
想知道洞口县水产养殖行业的现状如何，
政府部门对这行有没有政策和技术支持。

蒲先生称，由于他所在的村没有适合

养殖水产品的池塘，因此他想利用稻田进
行养殖。他想知道是否合适，需不需要办
理相关手续。

7月3日，洞口县畜牧水产局工作人员
介绍，目前洞口县水产养殖业发展较快。全
县共有养殖水面5.4万多亩，2016年水产总
产量达1.68万吨。主要养殖品种有：草鱼、
鲢鱼、鳙鱼、青鱼、鲫鱼；主推新品种有：海大
百容鲫、湘云鲫、黄颡鱼、泥鳅、鳜鱼等。

“政府鼓励在外创业人员回乡发展。
根据政策，2016 年以后，对渔业生态环境
复修，池塘标准化改造面积150亩以上（含
150亩），稻田综合种养100亩以上（含100
亩），可向省市相关部门申请专项经费支
持。但指标和支持额度极其有限。”该局工

作人员介绍。
该局工作人员介绍，开发立体生态农

业，发展稻田综合种养，实现一地多用，一
水多用，是政府极力倡导和鼓励发展的农
业项目。只要不改变农田性质，蒲先生可
以加高加宽田埂，进行开挖鱼沟、鱼凼等鱼
田工程改造。在发展农业生产的同时，他
可以利用稻田养鱼、养虾，实现稻鱼（虾）共
生，获得更多的经济效益。

“我局负责全县渔业生产发展的规划、
新技术新品种应用的推广，以及养殖模式
的规划设计、技术培训、咨询等工作。如有
这方面的需要，蒲先生可直接咨询洞口县
畜牧水产局水产股（0739-7031596）。”该
局工作人员称。

问 题 很 多 一 一 解 答
洞口畜牧水产局详细为网友释疑解惑

消防检查除隐患消防检查除隐患


